

„FRAUENFUSSBALL UND MATURA“ – ein Meilenstein in OÖ



Sichtungstermin für talentierte Mädchen für die Aufnahme in das FFA OÖ

**FRAUENFUSSBALL AKADEMIE
OBERÖSTERREICH (FFA OÖ)**
Peter-Behrens-Platz 3, 4020 Linz

Tel.: +43 732-27 22 24
E-Mail: office@ffaooe.at
Web: <http://ffaooe.at>

Kto-Nr. Verein: AT18 2032 0321 0063 8796

Wann: Freitag, 10.10.2025 von 15:00 - 17:00 Uhr,
Treffpunkt 14:00 Uhr

Wo: Sportpark Pichling, Halle, Natur- u. Kunstrasen,
Weikerlseestraße 73-75, 4030 Linz

Wer: Alle interessierten Mädchen der Jahrgänge 2011 / 2012 / 2013

Was ist zu tun: Anmeldeformular bitte von der Website des FFA OÖ www.ffaooe.at
downloaden, ausfüllen und eingescannt bis zum 01.10.2025 an
k.messthaler@ffaooe.at senden.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte gerne und jederzeit an

Katharina Meßthaler, +43 650 314 88 01

Termin für die 2. Sichtung ist am Freitag, 17.10 von 15:00 bis 17:00 Uhr

Der 2. Sichtungstermin ist lediglich für die Mädchen vorgesehen, die ihre Ausbildung im Schuljahr 2026/27 starten möchten. Jüngere Spielerinnen, die erst ab 2027/28 oder 2028/29 eine höhere Schule besuchen bzw. einen Lehrberuf ausüben möchten, kommen bitte nur zum 1. Termin am 10.10.2025.

Seit dem Schuljahr 2015/2016 ist es für talentierte Mädchen ab der 9. Schulstufe möglich, Fußball als Leistungssport und Matura in einer dualen Ausbildung zu kombinieren.

Die FFA OÖ kooperiert mit dem Sportland OÖ, dem OÖ-Fußballverband, der Union Kleinmünchen und dem FC Blau-Weiß Linz.

Partnerschulen sind das Bundes-Oberstufenrealgymnasium Linz und die Handelsschule Leistungssport Linz.

Das Training zielt auf die Entwicklung technischer, taktischer, konditioneller und kognitiver Fähigkeiten ab. Im Mittelpunkt steht die Individualität der Spielerinnen und die Entwicklung ihrer Talente und Fähigkeiten.

Für die Aufnahme in das FFA OÖ bedarf es einer positiven Sichtung.

„Die Qualität des Frauenfußballs steigt beachtlich. Die Frauenfußball Akademie OÖ ist ein Meilenstein in Österreich. Wir freuen uns, talentierten Mädels die Möglichkeit der dualen Ausbildung zu bieten, und somit den Nachwuchs im Frauenfußball zu sichern.“ Gerald Reindl, Gründungsmitglied.